



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

35/2019

## Marbella acoge un encuentro del Consejo de Europa sobre garantías procesales y una reunión del CCBE



La Abogacía europea ha tenido una doble cita en Marbella. El viernes se desarrolló en el Hospital Real de la Misericordia el curso transfronterizo HELP (Human Rights Education for Legal Professionals) sobre garantías procesales en los procesos penales y derechos de las víctimas, encuentro que fue inaugurado por Francisco Javier Lara, decano de ICAMALAGA y adjunto a la Presidencia del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE). También participaron el vicepresidente del Consejo de la Abogacía Europea (CCBE), James Macguill; la vocal del CGPJ Mar Cabrejas y el director de la Escuela judicial del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Jorge Jiménez.

Además, el sábado se celebró por primera vez en España una reunión del Comité de Derecho Penal del Consejo de la Abogacía Europea (CCBE).

[Leer más](#)

---

## Convenio de colaboración con la consultoría Gesvalt



El Colegio ha suscrito un acuerdo de colaboración con Gesvalt, que se dedica a la consultoría y valoración de activos inmobiliarios, industriales y financieros.

Esta compañía, registrada en la CNMV y homologada por la Junta Consultiva del Ministerio de Economía y Hacienda y por el Banco España, ofrece sus servicios a los miembros de los Colegios de Abogados de Málaga y de Procuradores a precios más ventajosos.

En concreto, aplican un 10% de descuento en todo tipo de productos o servicios en el campo de la valoración de activos dentro de las ramas de Ingeniería, Arquitectura y Economía.

Todos los detalles de este convenio se pueden consultar en el [Club del Colegiado](#).

---

## Revisión dental, limpieza y blanqueamiento totalmente gratis para los colegiados



Los colegiados de ICAMALAGA, ejercientes y no ejercientes, pueden obtener una revisión dental, limpieza y micronizado de bicarbonato (blanqueamiento) de forma totalmente gratuita en una extensa [red de clínicas ubicadas en Málaga capital y provincia](#) gracias a un acuerdo firmado con CARE4UTEETH, compañía especializada en cuidados dentales.

Este convenio, con el que se amplían los servicios que la corporación presta a los colegiados, se extiende también a los familiares de los colegiados, empleados o familiares de estos a un precio excepcional de 60 euros. También es posible realizar [otros tratamientos dentales en la misma red de clínicas a un precio franquiciado](#). La vigencia de este acuerdo se ha ampliado hasta final de este año 2019.

[Pasos a seguir](#)

---

## Copa de compañeros en Vélez-Málaga con motivo de la Feria de San Miguel



## Delegaciones

Casi un centenar de compañeros ha participado en el tradicional encuentro que organiza la Delegación del Colegio en Vélez-Málaga con motivo de la Feria de San Miguel y la apertura del año judicial.

La copa se ha celebrado en el Catering Antonio, adonde acudieron los diputados de la Junta de Gobierno Pedro Pablo Merinas y Sandrine J. Sánchez.



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorreo@icamalaga.es](mailto:bajacorreo@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.